



分散登校体育は・・・

新学期が始まっていきなり分散登校となりました。半日のみの登校で、生活のリズムがちょっと変わったという人もいます。体育の授業も変則となり、まだ1、2年生は選択制授業にも入れません。授業もカットされ、生徒の皆さんも、体育の授業がなく、面白くないかもしれません。部活動も制限され、新チームになった運動部は、さあこれからだという時期に活動停止となり、モチベーションを保つことも大変だと思います。ましてや、全国大会がかかった大会が1、2か月後に迫り、焦りも出て来ているのではないのでしょうか。

そんな中、先日行われた陸上新人戦で、本校が女子団体6連覇を飾りました。ベストメンバーの状態ではなかったそうですが、優勝種目も多数あり、公立高校の意地を見せてくれました。また、ソフトボール部が準優勝。野球部は1回戦を突破しましたが、2回戦で強豪東海大星翔高校に惜しくも延長11回で敗れました。ソフトテニス部も女子が8ペア、男子が3ペアで熊本市予選を突破し、県大会出場を決めています。スポーツの秋が始まってすぐに部活動停止と、水を差された感じでしたが、各部活動で自主練習に励み集中力を持って戦った成果だと思います。



体育の授業では、1、2年生は体育理論、リズムダンスを行っています。体づくり運動の一環で行っていますが、みんなぎこちない動きながら楽しくやっています。9月までは、時間の制限があり、分散ということで、なかなか体力向上に向けて活発にできていませんでしたが、10月からは通常の授業が始まります。体力が落ちている生徒がほとんどではないのでしょうか。体育だけでなく、他の授業にも影響がないよう、しっかり体調を整えましょう。

全国高校総体 バasketボール部ベスト16

8月に新潟県で行われた全国高校総体Basketボール競技で、本校Basketボール部が見事ベスト16入りしました。1回戦で下妻第一高校(茨城)に79対68、2回戦で広島皆実高校(広島)に70対56で勝利しました。3回戦で強豪明星学園(東京)に惜しくも59対87で敗れましたが、「全国」という大舞台で熊商の力を見せつけてくれました。春の選抜でのソフトボール部のベスト16、今回のBasketボール部のベスト16という結果は、地方の公立高校でも全国で戦えることを証明してくれました。

Basketボール部はウインターカップの予選も控えています。ぜひとも全国大会へ駒を進め、夏のリベンジをしてほしいと思います。

